



# BOLSA DE CEREALES DE CÓRDOBA Y CÁMARA DE CEREALES Y AFINES DE CÓRDOBA TRIBUNAL ARBITRAL

## Declaración de la Bolsa de Cereales de Córdoba

CONSENSOS: ES LO QUE SE NECESITA

Al concluir el 2010 y aprestarnos a encarar el 2011, la Bolsa de Cereales de Córdoba considera pertinente reafirmar que resulta perentorio encauzar situaciones que atañen a su ámbito específico de actuación, especialmente, las que continúan conspirando contra el funcionamiento y la transparencia de los mercados agrícolas.

El caso más reciente y ostensible es el del trigo. Estando garantizada la atención en volumen de las necesidades del mercado interno, nada justifica que no se restablezcan los mecanismos propios de la dinámica del libre juego de las operaciones entre oferta y demanda.

La Bolsa de Cereales alberga a todos los actores del mercado y por igual los representa en su función específica. Por tanto, constituye un modelo de consenso porque conjugando equilibradamente el pensamiento y los intereses de cada sector, actúa respetándolos y articulándolos en una síntesis que permite a la institución avanzar en sus fines.



Sr. Juan H. Maglione. Presidente de la Bolsa de Cereales de Córdoba

Sin pretender ser dueños de la perfección, sí creemos que nuestra práctica institucional sería de mucha utilidad en las actuales circunstancias y evitaría confrontaciones innecesarias. Es por eso que hemos venido bregando junto a las demás Bolsas del país. Hoy, cuando lo corriente es emitir mensajes de salutación por las Fiestas Navideñas y el Nuevo Año, nuestras responsabilidades nos guían a invocar una vez más la urgencia de una solución al problema del trigo.

Es oportuno recordar que en reciente reunión en Bahía Blanca con las autoridades de las Bolsas de Cereales, el Ministro de Agricultura y Ganadería de la Nación, Julián Domínguez, anunció la liberación total del saldo exportable de trigo a partir del mes de enero pronto a iniciarse y que se pondrá a disposición de los productores una línea crediticia a tasa cero para retención del cereal.

#### Maíz: anticiparse a un problema

Por otra parte, aún cuando no tiene quizás la misma urgencia, igualmente se impone trabajar en idéntica dirección y celeridad respecto al maíz. En lugar de que se reedite un problema que ya se planteó y adquiera envergadura por morosidad en su tratamiento, sería saludable evitarlo, actuando con anticipación y no yendo a la zaga de los acontecimientos.

En nuestro mensaje de fin de año hemos querido hacer, en primer término, hincapié en estas reflexiones. Es una obligación moral que incumbe al ejercicio de las funciones que el conjunto de los sectores que representa la Bolsa nos han confiado. Omitir o ignorar esas cuestiones desnaturalizaría nuestra misión.

### Obras y proyectos para el 2011

Dicho esto, institucionalmente la Bolsa de Cereales de Córdoba encara el 2011 con obras, proyectos y propuestas, para la propia institución y para el vasto espectro de actividades en que le toca actuar.

En 90 días se tendrá concluída la ampliación de la sede central en la ciudad de Córdoba. Entre las nuevas dependencias figura un auditorio para 200 personas, concebido con el fin de fomentar las tareas de capacitación de la Bolsa en materia granaria o agropecuaria.

Pero además, también se ofrecerá para que la cultura, la literatura, la plástica, la música y el quehacer comunitario de Córdoba, cuenten con un lugar más dónde expresarse y trascender.

La obra, será quizás la expresión más visible del año venidero. Pero no será la única, pues al 2011 la Bolsa de Cereales de Córdoba lo aborda con ansias de realizaciones y emprendimientos. Acompañando, simultáneamente, a todos los eslabones de la cadena agroindustrial, tanto en sus problemáticas y aspiraciones como en sus logros y proyectos.

Resta, por último, desear Felices Fiestas y un buen año 2011 para todos.

www.bccba.com.ar
Bolsa de Cereales de Córdoba 8:30 a 17:30 hs Bv. Ocampo 317- B° Gral. Paz. - 0351-4229637